

L'association Keta Ketu œuvre pour les orphelins du Népal



Pasang Lama (au centre), et les petits orphelins de Salleri, près de Katmandou. Photo DR

Depuis de très nombreuses années, l'association Keta Ketu de Montmorot s'investit auprès des orphelins de Katmandou et de sa région. Vendredi 25 juin, l'association proposera des films, échanges et reportages sur l'inauguration du nouveau bâtiment et l'installation des enfants. En effet, en 2015 un séisme a fragilisé le bâtiment qui abritait les petits orphelins de la région de Katmandou.

En 2019, sous l'impulsion de l'association Keta Ketu, de son président Pasang Lama, de tous les membres de l'association, et de nombreux Népalais, un nouveau bâtiment aux normes parasismiques a

été inauguré à Salleri, à 200 kilomètres de Katmandou. Tous les amis français, et en particulier les Lédoniens, se sont investis dans cette construction qui va permettre à 50 enfants orphelins de vivre dans de bonnes conditions.

PRATIQUE

Vendredi 25 juin à 19 heures au Carcom de Lons-le-Saunier. Réservation obligatoire au 06.43.07.79.46 ou keta-keti-avenirnepal@hotmail.com. Entrée : 12 euros.

Les bénéfices de la soirée seront reversés intégralement à l'association Helpless Children Mother Center au Népal.